Ortsbeirat Südstadt Kassel documenta Stadt

Bericht über die Arbeit der Arbeitsgemeinschaft Südstadt

11. Oktober 2016 1 von 1

Frau Saric begrüßt als Vertreter der Arbeitsgemeinschaft Südstadt Herrn Doenst. Aus zeitlichen Gründen konnten Frau Wikullil und Frau Kedzierski heute nicht erscheinen.

Herr Doenst gibt einen kurzen Rückblick zu dem Stand der Arbeitsgemeinschaft Südstadt vor ca. 2 Jahren. Damals stand die Arbeitsgemeinschaft wegen mangelnden Personalstand fasst vor dem Ende. Heute hat sich der Verein wieder prima erholt und ist mit vier neuen "jungen" Leuten gut besetzt. Der Verein organisiere sich weiterhin durch die Mitgliedsbeiträge (ca. 70 Mitglieder) und Spenden. Diesbezüglich hat Herr Doenst heute eine Liste mitgebracht, in der die Kostenaufstellung der verschiedenen Veranstaltungen der Arbeitsgemeinschaft Südstadt in diesem Jahr aufgelistet ist, wie beispielswese Organisation Weinbergfest oder Kinderschminken.

Herr Körner äußert sich lobenswert über die positive Entwicklung der Arbeitsgemeinschaft Südstadt und wünscht sich ein gemeinsames Projekt zur nächsten Documenta.

Der OBR erörtert noch die Möglichkeit der finanziellen Unterstützungsmöglichkeit und wird mit der Arbeitsgemeinschaft Südstadt in Kontakt bleiben.

Kerstin Saric Ortsvorsteherin Ljubica Lenz Schriftführerin